

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Quatre encavages neuchâtelois présents pour la première fois à Arvinis

Arvinis, exposition renommée de vins, se tiendra à Morges du 13 au 18 avril 2011. Cette année, pour la première fois, quatre encavages porteront les couleurs neuchâteloises lors de cette manifestation importante, qui attire près de 22.000 visiteurs.

En cette année 2011, Arvinis va vivre sa seizième édition du 13 au 18 avril. Tenue dans les halles CFF de Morges, cette présentation est l'un des rendez-vous importants des œnophiles.

Quatre encavages neuchâtelois ont manifesté leur intérêt à l'invitation de l'Office des vins et des produits du terroir (OVPT) pour tenir un stand lors de cette exposition.

Ces encavages représenteront bien le vignoble neuchâtelois, puisqu'ils se trouvent idéalement répartis sur tout le Littoral: le Domaine Angelrath au Landeron, Olivier Lavanchy à Neuchâtel, le Domaine de La Maison Carrée à Auvernier et les Caves de la Béroche à Saint-Aubin.

Ils présenteront sur le stand No 30 - allée B, une large palette de vins neuchâtelois et rappelleront aux visiteurs la beauté de la région et la qualité de ses crus. Enfin, ils encourageront chacun à venir découvrir personnellement leurs encavages, par exemple lors des Caves Ouvertes les 29 -30 avril 2011.

Pour de plus amples renseignements:

Edmée Rembault-Necker, cheffe de l'Office des vins et des produits du terroir (OVPT) tél. 032 889 42 15.

Neuchâtel, le 6 avril 2011